

Wakil Ketua DPD JNI Pangkep Hariadi Siap Gelar Kerja Bakti Bersihkan Lingkungan untuk Cegah DBD

HermanDjide - PANGKEP.JARNAS.OR.ID

Feb 1, 2025 - 10:55



Wakil Ketua DPD JNI Pangkep Hariadi Siap Gelar Kerja Bakti Bersihkan Lingkungan untuk Cegah DBD lingkungan TK Pembina Pangkajene

PANGKEP – Dalam upaya mencegah penyebaran penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD), Dewan Pengurus Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia

(JNI) Kabupaten Pangkep akan menggelar aksi kerja bakti membersihkan lingkungan. Kegiatan ini dipusatkan di halaman TK Pembina Pangkajene, Sabtu sore (1/2/2025), dengan melibatkan para pengurus JNI.

Wakil Ketua DPD JNI Pangkep, Andi Hariadi SE, mengungkapkan bahwa aksi ini merupakan bentuk kepedulian JNI Cabang Pangkep terhadap kesehatan masyarakat, khususnya anak-anak sekolah. "Kami ingin memberikan kontribusi nyata dalam menjaga kebersihan lingkungan agar anak-anak bisa belajar dengan nyaman dan terhindar dari risiko DBD," ujarnya Hariadi saat ditemui di Warkop Puang Bos, Pangkajene

Menurutnya, peningkatan kasus DBD di beberapa daerah menjadi peringatan bagi masyarakat untuk lebih peduli terhadap kebersihan lingkungan. Genangan air dan sampah yang menumpuk sering kali menjadi tempat berkembang biaknya nyamuk *Aedes aegypti*, penyebab utama penyebaran DBD. Oleh karena itu, kerja bakti ini diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam menciptakan lingkungan yang sehat.

Kegiatan ini mencakup pembersihan saluran air, serta pembersihan potong rumput dan lainnya. Para peserta kerja bakti juga diberikan edukasi mengenai pentingnya menjaga kebersihan rumah dan sekolah untuk mencegah DBD.

Partisipasi aktif anggota JNI Pangkep dalam kegiatan ini menunjukkan adanya kesadaran kolektif terhadap pentingnya lingkungan bersih dan sehat. membantu membersihkan halaman sekolah agar anak-anak mereka bisa belajar dengan aman.

Selain itu, JNI Pangkep juga mengajak pihak terkait, dan tenaga kesehatan, untuk bersama-sama menggalakkan program pencegahan DBD. "Kami berharap kegiatan ini bisa menjadi contoh bagi komunitas lain untuk melakukan hal serupa di lingkungan masing-masing," tambah Andi Hariadi.

Sementara itu Ketua Dewan Pengurus Daerah Jurnalis Nasional Indonesia Cabang Kabupaten Pangkep Herman Djide berkata Ke depan, JNI Pangkep berencana untuk terus mengadakan kegiatan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat. Selain kerja bakti, program-program edukasi mengenai kesehatan dan lingkungan juga akan digencarkan agar kesadaran masyarakat semakin meningkat.

Dengan adanya inisiatif seperti ini, diharapkan angka kasus DBD di Pangkep bisa ditekan, dan masyarakat semakin memahami pentingnya menjaga kebersihan sebagai upaya pencegahan penyakit. Kesadaran bersama menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang sehat dan bebas dari DBD. (Hikmah)